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開会 午後１時 49 分

◎品川幸久議長

ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立をしております。

それでは、ただいまから副議長選挙立候補者による所信表明を行っていただきます。今

回、所信表明を行っていただきます候補者は、福井議員の１名です。所信表明につきまし

ては演壇で行っていただきます。

なお、時間は 10 分以内でお願いをいたします。

それでは、福井議員に登壇していただき、所信表明をお願いいたします。

福井議員。

○福井輝夫議員

副議長の立候補の御挨拶をさせていただきます。

先ほど、議長に品川議長が選出されましたが、品川議長の諸課題に対する思いを聞かせ

ていただきました。どれも重要なことばかりでございます。議長を補佐しながらも、また、

議会の円滑な運営に力を尽くしていきたいと思います。

議会は二元代表制でございます。執行部の皆様方、それから議員の皆様方、そして議会

事務局の皆様方のいろんな御協力をいただきながら、議会の運営に力を尽くしていきたい

と思います。

今この議会、いろんなことに取り組んでおるところでございます。ペーパーレス化であ

るとか、議会のＩＣＴ化、それから、いろんな課題もございます。そして、これからのい

ろんな課題の中で、大きな問題もあろうかと思います。福祉の部門、これからまたいろん

なことが起こってきます。それから、大災害がもし起きましたら、議会一丸となって、い

ろんなことも取り組まなければなりません。それから、学校統合の問題につきましても、

だいたい落ち着いたというものの、統合後のいろんな諸問題等もあろうかと思います。そ

ういう問題について、議長と共々、議長を支えながら、いろんなことに真摯に取り組んで

いきたいと思いますので、皆様の御指導、御鞭撻をどうぞよろしくお願いします。

これで簡単でございますけども、挨拶をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。

◎品川幸久議長

ありがとうございました。

以上で、副議長選挙立候補者による所信表明は全て終了いたしました。

これをもって全員協議会を閉会いたします。

閉会 午後１時52分


